

平成22年9月8日(水) NO.2

朝日

みんなの党へ3議員

枚方市議会 新会派結成へ

高橋伸介（3期目）、池上典

枚方市議会の会派「改革市民会議」所属の3市議全員が
7日、みんなの党（渡辺喜美代表）に入党した。新会派
「みんなの党市民会議」を立
ち上げ、10日付で議長に届け
出る予定。来春の統一地方選
へ向けた態勢づくりのため、
支部設立を目指すとしてい
る。

市議會任員附（二期目）

詩苑

枚方にみんなの党会派

10日にも 改革市民会議の3市議

枚方市議会（定数34人）の会派「改革市民会議」の市議3人が、みんなの党に入党し、10日にも新会派「みんなの党市民会議」を設立する。来春の統一地方選に向けた組織を固めるため、支部の設立も目指すといふ。

伏見隆、高橋伸介、池上典子の3市議。無所属会派のみで、「まだまだ少ない」という。

神奈川県の逗子市議会など、徳島県議会などにあるもの、交渉会派は栃木県議会、

党。近く議長に会派名変更届を提出する。同市議会では3人以上で議会運営委員会への参加や代表質問などができる交渉会派。

枚方市議会に
「みんな」会派
統一選見据ニ
大阪府枚方市議會（定數34）の市議3人がみんなの党に入党し、新会派「みんなの党市民会議」を設立する。議会運営委員会の参加や代表質問ができる「交渉会派」としての見通し。同党や

每日

系の単独会派は神戸市議会や徳島県議会などにあるが、市議らによると、交渉会派は西日本の大地方議会で初といふ。また、来春の統一地方選に向けて地方組織を固めるため、党枚方支部の設立も検討する。新会派代表になる予定の伏見隆市議は「みんなの党」が掲げる行政改革に注目している。党の力で市政改革の突破口を開き、統一地方選へ弾みをつけたい」と話している。